

北谷町立北谷第二小学校

学校だより

第7号

令和6年11月7日(木)



北二っ子

〒904-0103

北谷町字桑江567-1

☎ 098 (936) 2511

発行者：北谷第二小学校
学校長
<http://www.chat-an2-e-chattan.jp/>
<http://www.chat-an2-e-chattan.jp/>

学校目標：郷土に誇りを持ち 自らを切り拓く強い意志と 豊かな心を持つ子の育成

令和6年度 運動会を開催しました！

10月27日（日）、北谷第二小学校、第二幼稚園の「運動会」を開催しました。赤組、白組、青組に分かれて各学級で競い合っの運動会でした。優勝した白組の皆さん、おめでとうございます。赤組、青組の皆さんも白組に屈することなく、対抗し運動会を盛り上げてくれました。双方の健闘を称えたいと思います。各学年のダンス、かけっこ、学級対抗リレー、よくがんばりました。また、5、6年生のエイサーは見事でした。6年生が5年生をリードしており、最高学年として素晴らしかったです。

今日の運動会は、共に頑張った学級の仲間、学年の仲間で創り上げた運動会です。運動会で感じたこと、学んだことを今後の学校生活に活かしてほしいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、運動会へのご理解、ご協力を賜りましてありがとうございました。

1年生



2年生



3年生



4年生



児童会代表あいさつ



係の仕事がんばりました

5、6年生



感謝集会を行いました！

11月6日（水）に感謝集会を行いました。集会ボランティア委員の皆さんが誘導し、普段、お世話になっている地域の方々、15名の皆さんが体育館に入場しました。お世話になっている方々の紹介をし、感謝状とメダルの贈呈を行いました。感謝状は、各学年で作成し、メダルは折り紙クラブで作成した、立派なメダルでした。全校児童で、感謝の歌「ありがとうの花」を合唱しました。

招待者代表あいさつで、給食センターの岸本さんより、「町内小中学校の給食を毎日、3600食作っています。毎日、たくさん食べてくれてありがとう。私達からもありがとうございます。」との言葉をいただきました。たくさんの方々に支えられて学校が安心、安全に過ごせる場所になっています。これからも第二小学校のみんながよい子に育つように、見守りをよろしくお願いいたします。



令和7年度2学期始業式

10月15日（火）2学期始業式を行いました。4日間の秋休みを終え、子供たちは笑顔で登校しました。短い休み期間ではありましたが、リフレッシュできました。

児童会代表の [] さんから「あいさつレベル5をめざす。」との挨拶がありました。全校児童でめざしましょう！

町内童話・お話大会最優秀賞

10月17日（木）に町内童話お話大会が開催されました。学校代表として、低学年1名、高学年1名が参加しました。

その結果、2人とも最優秀賞に選ばれ、12月の中頭地区小中学校童話・お話大会に出場することになりました。おめでとうございます。地区大会も頑張ってください！！



避難訓練を行いました

11月1日（金）に避難訓練を行いました。

今回は、火災、地震についての訓練でした。全児童が落ち着いて、安全に避難できました。消防署職員の講評で、次のようなお話がありました。

- ・火事があったら大声で「火事です」と伝える。
 - ・「119番通報してください。」と伝える。
 - ・「避難してください」と伝える。
- また、消化器の使い方も教えてもらいました。

今回の訓練のように、災害が発生したときは、放送をよく聞く先生の指示をよく聞いて行動することを覚えておきましょう。



北谷町小学校音楽発表会優秀賞

11月5日（火）に町音楽発表会が開催されました。独唱の部、学級合唱の部とも優秀賞でした。おめでとうございます。

[] (2年)「虫の声」

[] (3年)「ふじ山」

5年2組「大切なもの」

6年2組「未来への賛歌」

講評として、独唱では、「かわいい歌声、高音が素敵、5年生は、のびのびとした歌声、チームワークの良さが伝わる、6年生は、やわらかな発声、ハーモニーがきれい」とのお話がありました。学級担任の指揮は学級全体を温かく包み込むような指揮でした。

出場した児童の皆さん、学級担任の先生方お疲れ様でした。ありがとうございました。